

Les Grognards en tenue de poilus aujourd'hui au HWK

Les Grognards de Haute-Alsace joueront pour les présidents de la République français et allemand, aujourd'hui, lors de la cérémonie pour l'inauguration de l'historial franco-allemand au Hartmannswillerkopf.

Sylvie Reiff

« Nous avons été sélectionnés pour jouer lors de la cérémonie qui se déroule aujourd'hui au Hartmannswillerkopf », explique Gérard Weyer, président des Grognards de Haute-Alsace.

Et d'ajouter : « C'est un honneur pour nous de participer à la cérémonie présidentielle d'inauguration de l'historial franco-allemand. L'invitation émanait du cabinet de la présidence de la République et de Jean Klinkert, président du comité du monument national du Hartmannswillerkopf, qui s'est chargé de finaliser l'intervention des poilus. »

« Nous serons devant la crypte dans notre tenue bleu horizon des poilus de 14-18 pour laquelle nous avons obtenu notre label Centenaire », indique encore Gérard Weyer. Les 14 musiciens, tam-



Les tambours et fifres des Grognards de Haute-Alsace.

Archives L'Alsace/S.R.

bours et fifres revêtiront la grande tenue où tout est authentique et joueront des pièces de musique militaire, toutes d'époque. Les Grognards de Haute Alsace trans-

formés en poilus le temps du centenaire de la Grande Guerre, sont très sollicités et déjà débordés pour les cérémonies du centenaire l'année prochaine. À noter

que les Petits Chanteurs de Thann interpréteront, eux, les hymnes français et allemand sous la direction de Jean-Pierre Janton (*L'Alsace* du 8 novembre).